

Republicanos acusó “mirada miope” de Boric sobre Venezuela



El diputado Stephan Schubert, del Partido Republicano y miembro de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara Baja, calificó como “impresentable” la declaración conjunta de Chile, Brasil, Colombia, México, Uruguay y España sobre la acción militar de Estados Unidos en Venezuela, asegurando que en el escrito no se hace mención de los “principios vulnerados” por el régimen chavista.

En la declaración, publicada este domingo, los países reafirmaron su apego a los principios consagrados en la Carta de las Naciones Unidas y establecieron que se debe avanzar en una resolución “por vías pacíficas, mediante el diálogo, la negociación y el respeto a la voluntad del pueblo venezolano en todas sus expresiones, sin injerencias externas y en apego al derecho internacional”.

Las naciones firmantes arremetieron también contra el actuar estadounidense, que terminó con la captura de Nicolás Maduro -líder del régimen-, y afirmaron que “constituyen un precedente sumamente peligroso para la paz, la seguridad regional y ponen en riesgo a la población civil”.

Estas declaraciones encontraron rápida respuesta en el diputado Schubert, que afirmó que “es impresentable que ellos citan en su declaración distintos principios que habrían sido vulnerados, pero omiten otros principios tan importantes como eso”.